



# Los rectores plantan al ministro Wert

## La CRUE no asiste al Consejo de Universidades ante la negativa del Ministerio a discutir el plan de ajuste educativo en una reunión aparte

**Eduardo García,** AGENCIAS

Los rectores de las universidades españolas decidieron ayer plantar al ministro de Educación, José Ignacio Wert, con quien tenían previsto reunirse a partir de las 16 horas en el Consejo de Universidades. El pasado 7 de mayo, la Asamblea General de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) pidió una reunión extraordinaria de este Consejo para analizar y debatir el Real Decreto-Ley 14/2012, de 20 de abril, ante «la enorme preocupación» que la aplicación del mismo producía en estas instituciones académicas.

Pues bien, los rectores denunciaron que el Consejo de ayer era ordinario y en el orden del día no figuraba dicho análisis y en el cual se había incorporando, en cambio, varios asuntos de trámite. Asimismo, se había omitido el punto de Ruegos y Preguntas, entendiendo que se pretendía evitar la reflexión y el debate.

Aún así, la CRUE, según señala en un comunicado, trató nuevamente de buscar soluciones para iniciar el diálogo, transmitió al ministro de Educación, Cultura y Deporte su voluntad de asistir a este Consejo de Universidades, siempre y cuando «manifestase su compromiso de convocar el solicitado Consejo de Universidades Extraordinario para tratar el Real Decreto-Ley 14/2012».

Ante lo que la CRUE considera «su silencio y rechazo», incumpliendo el reglamento del Consejo de Universidades, los rectores han entendido que se trata de «una falta de respeto y de atención a toda la comunidad universitaria» y, por este motivo, decidieron no asistir a la sesión de ayer del Consejo de



FOTO EFE

**José Ignacio Wert.**

FOTO EFE

**Adelaida de la Calle.**

FOTO ICAI

**Marcos Sacristán, rector de Valladolid.**

### Los máximos dirigentes universitarios han solicitado una reunión con Rajoy

Universidades. Finalmente, ante la falta de respuesta, los rectores solicitarán una reunión urgente con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.

Los rectores, con su presidenta Adelaida de la Calle, rectora de la Universidad de Málaga, al frente, trataron de ponerse durante toda la mañana en contacto con el gabinete del ministro. La CRUE quería presentarle una alternativa para evitar sangre y polémica: los rectores acudirían a la reunión del Consejo de Universidades ordinario si el ministro se comprometía a convocar uno de carácter extraor-

dinario para hablar del real decreto. No fue posible.

El enfado de algunos de los rectores fue ayer mayúsculo. Los rectores le echan en cara al ministro Wert que no consultara en absoluto con la CRUE para la redacción de un real decreto, que, entre otras muchas cosas, supone un aumento significativo de las tasas universitarias para el próximo curso escolar 2012-13.

La programada para ayer era la primera reunión del Consejo de Universidades promovido por el actual Gobierno, a pesar del tiempo transcurrido desde las elecciones que dieron el triunfo al Partido Popular.

En medio de un diálogo de sordos el siguiente capítulo llegó poco después. El ministro Wert manifestó su «infinita sorpresa» ante el plante de los rectores, decisión que le «lleva a preguntarse si son conscientes de la naturaleza de los

problemas de este país». El ministro ha asegurado que «ningún miembro» de la CRUE se había puesto en contacto con él para reclamarle el debate sobre el decreto de medidas de ajuste. Asimismo, el titular de Educación recordó que tras un encuentro con la permanente de la CRUE, cinco días después de aprobar el decreto el Consejo de Ministros, los rectores «salieron, al menos en apariencia, satisfechos». Sobre el decreto ley de ajuste se puede dialogar, pero no es negociable, matizó el titular de Educación.

La CRUE calificó de «falta de respeto» el «silencio y rechazo» del ministro, en un comunicado emitido por la tarde. Tras las decisiones ministeriales, apuntan los rectores, hay una «falta de atención a toda la comunidad universitaria, a sus estudiantes, a sus profesores y a su personal de administración y servicios».